« Nous ne disons pas, conclut Mgr Gibier, qu'il suffira de connaître les indifférents et les pécheurs pour les convertir ; mais nous disons qu'avant de les convertir, il est nécessaire de savoir qu'ils existent et où il demeurent. »

Justice arabe

PROBLÈME D'ARITHMÉTIQUE

— o —

Deux Arabes, se rencontrant dans le désert, s'asseyent pour déjeuner ensemble; l'un d'eux a cinq pains, et l'autre, trois.

Survient alors un étranger qui les prie de partager leur repas avec lui. Le déjeuner fini, il leur laisse, avant de partir, huit pièces d'argent pour payer la part qu'il a mangée.

Alors s'engage une discussion. Celui qui avait fourni cinq pains réclamait cinq pièces d'argent, laissant à son camarade les trois autres. Celui-ci, de son côté, crut avoir droit à la moitié de la somme déposée, en sorte que l'affaire fut soumise à une cour de justice.

Le juge, après avoir murement examiné la cause, assigna au premier des deux Arabes sept pièces de la somme en question, et à l'autre, une seule.

Le lecteur est-il capable d'établir la justice de cette sentence?

Assurance mutuelle des Fabriques

Les Fabriques qui n'ont pas encore payé pour la dernière répartition sont priées de le faire au plus tôt et sans attendre un autre avis.

Réflexions d'un aumônier de prison à ses... paroissiens.

« Mes chers amis, vous avez souvent entendu dire du mal de la religion et des prêtres; vous en avez probablement dit vousmêmes. Il est pourtant une chose dont aucun de vous ne doute: c'est que si vous aviez suivi tout ce que la religion catholique vous enseigne et vous commande...vous ne seriez certainement pas ici!..

Disait-il vrai cet aumônier ?